



青澄む空

～校歌 青澄む空より～



清瀬市立清瀬第四中学校長 中西 規人

○2学期始業式 9月1日(木)

2学期が始まりました。しばらくは放送による開催が続いていましたが、死語をしない、間隔を空けるなど感染防止対策を施した上で、ほぼ3年ぶりの体育館での実施です。放送でも伝えられることはありますが、直接語り掛けられる言葉は心に響きます。

表彰も久しぶりに行われました。

- ・吹奏楽部 第62回東京都中学校吹奏楽コンクール銀賞
- ・サッカー部 清瀬市中学校サッカー大会準優勝 (二中との合同チーム)

勉強に部活動、そして行事にと、2学期も一生懸命取り組んでいきましょう。



○集団下校訓練 9月1日(木)

毎月恒例の避難訓練、今回は集団下校訓練です。1学期は火災と地震を想定した訓練でした。今年度に入って起きた災害は、台風・地震・大雨・川の氾濫・工場火災・海難事故なんてものもありました。本当にいつ何が起こるかわかりません。災害は合わないことに越したことはありませんが、もし、合ってしまったときに、今回の訓練がみんなの命を守ることにつながるよう、真剣に取り組みましょう。



○道徳地区公開講座 「命の授業」 9月2日（金）

腰塚勇人さんを講師にお招きし、命の授業「ドリー夢メーカーと今を生きる」を行っていただきました。不慮の事故により、障がいを負いながらも自分らしく幸せに暮らしていくためのヒントをたくさんいただきました。自分を信じて待っていてくれる人、一緒に頑張ってくれる人、そういう人たち「ドリー夢メーカー」の支えが、「命が喜ぶ生き方」につながっており、誰もがその「ドリー夢メーカー」になれることを伝えていただきました。この講座の最後に2つの「祝題（しゅくだい）」が出されました。「自分の命を喜ばす幸動を一つ」「友達・家族の命を喜ばす行動を一つ」ぜひ考えてみてください。



○赤ちゃんのチカラプロジェクト 9月3日（火）

乳幼児との触れ合いを通して、自分が慈しまれて育ってきたことや、命の大切さを再確認することを目的に、NPO法人子育てネットワーク・ピッコロ、そして清瀬市内の5家族6名の赤ちゃんに御協力いただきました。

赤ちゃんに触れ合う前に、赤ちゃんの成長や、赤ちゃん人形で抱っここの仕方などを練習した後、触れ合い体験を行いました。赤ちゃんと見つめ合う姿や一緒に遊ぶ姿に、将来の子育てにつながるいい経験になりました。



○東京校外学習 9月9日（金）

「いざ東京！知識と興味は右肩あがり！」をスローガンに掲げ東京校外学習を実施しました。当日、曇り空で雨がばらつくこともありましたが、各班で決めた「班行動表」をもとに様々な場所を訪れ、たくさんの興味や知識を持つことができました。今回の校外学習を来年の修学旅行に結び付け、活かしていきます。



○生徒会朝礼 9月12日(月)

第48期生徒会最後の生徒会朝礼が行われました。
生徒会長の話、各委員会の報告等、1年間御苦労様でした。
第49期の皆さん。次回からよろしくお願いします。

○生徒会役員選挙 9月16日(金)

8日(木)に選挙ポスターが張り出され、12日(月)の朝から昇降口で立候補者の選挙活動が始まりました。そして16日(金)に立会演説会及び選挙が行われ、生徒会役員になって行きたいことや、より良い学校を目指していくという思いが伝わってきました。立候補者の堂々とした姿が印象的でした。



○交通安全教室 9月20日(火)

コヤマドライビングスクールの講師をお招きし、交通安全教室を行いました。
自転車は車と一緒に、危険な乗り物であることを再確認することができました。特に最近はスマホを触りながら、飲食をしながら、傘をさしながら等の「ながら運転」が問題になっています。自転車の交通ルールを守り、正しく自転車に乗ることを心掛け、事故を減らしていきましょう。

